

*Bismillah...*

*Segala puji hanya bagi Allah SWT Tuhan semesta alam, raja penguasa yang ada di langit dan di bumi. Terimakasih yaa Allah, atas segala pertolongan yang Engkau berikan, atas ridhoMu aku sampai pada titik kebahagiaan ini...*

*Shalawat serta salam kepada Nabi besar umat islam, Baginda Nabi Muhammad SAW, karenanya lah dunia ini menjadi bercahaya...*

*Untuk dua hamba Allah, yang selalu saya sayangi dan cintai sampai akhir hayat. Bapak dan Mama, terimakasih telah mempercayakan anakmu ini untuk duduk dibangku perkuliahan. Terimakasih atas do'a di setiap sujud kalian. Terimakasih untuk kasih sayang kalian. Terimakasih atas pengorbanan kalian. Terimakasih atas pelajaran hidup yang kalian berikan. Sungguh, berapa lama pun anakmu mencoba membayar jasa kalian, berapa sering jiwa raga ini membayar pengorbanan kalian, maka anakmu ini tidak akan mampu. Ade sayang Bapak dan Mama, karena Allah...*

*Untuk kedua sosok kakak yang membanggakan, mba Egi dan Aa Aga. Terimakasih atas dukungan moral dan materil kalian, terimakasih atas petuah-petuah yang kalian berikan kepada adikmu ini. Terimakasih ka. Manda, yang selalu memberikan semangat dan saran-sarannya..*

*Untuk kedua kakak iparku, Aa Ali dan mba Lidia. Terimakasih atas waktu, perhatian dan semangat kalian yang telah kalian berikan...*

*Untuk kelima keponakanku, kebangganku, jagoanku. Fajar, Fahry, Dimas, Rizki dan si cantik Aisyah. Terimakasih yaa*

*atas canda tawa kalian, menghibur Aunt disaat-saat yang selalu tepat, selalu bisa memberikan lekukan senyuman di wajah Aunt. Aunt sayang kalian...*

*Terimakasih untuk sahabat terbaikku, Ayu Rachmawati, Arien Purwaningsih, Klara Ratri Bumi, Noviana Rahmawati. Terimakasih atas canda tawa kalian semasa SMA, maaf bila diri ini terlalu banyak salah sikap maupun perkataan...*

*Terimakasih untuk sobbat-sobatku, Ifti Hatul Jannah, Hanifah Firidaini, Mega Nur Aulia, Sri Hildayati, Syahidah Muthmainnah, Erika, Hani, Ka. Arrye, ka. Sari, Rani, Elga, Lina, Mischell, Riska, Gissel. Terimakasih yaa atas pelajaran hidup yang kalian berikan, terimakasih telah menjadi sobat yang sabar dan menyenangkan semasa kuliah...*

*Terimakasih kepada teman-teman jurusan PLB angkatan 2011, Terimakasih kepada kakak-kakak angkatan 2010. Terimakasih kepada adik-adik angkatan 2012 dan 2013...*

*Terimakasih untuk Bu. Irah, Pak dan Bram, atas bimbingan kalian. Terimakasih kepada Pak. Indra, sudah memvaliditasi instrumen saya. Terimakasih Pak. Babay dan Bu. Etty, karena sudah bersedia menguji tugas akhir saya. Terimakasih Bu. Indina, sudah menjadi ketua sidang saya. Terimakasih untuk Bu. Suprihatin, Bu. Wuryani, (Alm) Pak. Nir dan semua dosen-dosen Program Studi Pendidikan Luar Biasa yang telah memberikan ilmu dan bimbingannya. Semoga kebaikan kalian menjadi jalan menuju Surga, di akhirat kelak...*

*Terakhir untuk Program Studi Pendidikan Luar Biasa dan semua pihak yang telah membantu. Terimakasih...*